

# El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

AÑO V.—NUM. 1.412

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Domingo 14 de Febrero de 1897

## EL NOTICIERO SEVILLANO

Es el periódico de mayor circulación en Andalucía

## MUEBLES

Se ha recibido un hermoso surtido de muebles de lujo de alta novedad en la casa

**SIMÓN MARCO**

Tarifa, 8 (junto a la Campana)

Recomendamos a nuestros lectores visiten dicho establecimiento, donde hallarán modelos sólidos y elegantes a precios baratísimos.

ENTRADA LIBRE

## EDICIÓN DE LA MAÑANA

### Salesianos á Huelva

La comisión del ayuntamiento de Huelva, de cuya estancia en Sevilla hemos dado cuenta a los lectores, vió ayer al visitador general de los padres Salesianos para solicitarle se establezca en la capital vecina una casa de tan benéficas intenciones.

El visitador manifestó á los comisionados, que el ilustre Prelado Sr. Spinola le había hecho indicaciones en el mismo sentido á consecuencia de los deseos que aquellos le expresaron en la audiencia que le concedió el viernes.

En esa vista el Arzobispo se interesó vivamente en pró de los deseos del ayuntamiento de Huelva y dijo á los representantes de éste que conserva gran cariño á dicha capital en la que residió varios años é hizo sus primeros estudios.

El visitador de los padres Salesianos dijo á los comisionados que ahora no puede hacerse lo que pretenden, por tener emprendidas otras fundaciones; pero prometió que para Junio ó Julio próximos irán religiosos de la orden á Huelva y se abordará el asunto.

La comisión quedó muy complacida de la promesa.

Mañana regresará aquella á la vecina capital.

## Noticias locales

Por el Ayuntamiento se ha transmitido al Gobernador el acuerdo tomado el día 10 del actual por la Junta de Sanidad local sobre las precauciones que se deben adoptar con las procedencias de los países invadidos por la peste bubónica, para que según á su vez lo comunicará á la de Sanidad marítima del puerto.

El autor del juguete cómico *Por seductor*, estrenado anoche en el teatro del Duque, tiene el propósito de entregar el libro á un maestro de música para que le haga dos ó tres números.

Así quedará una zarzuelita que seguramente se ha de hacer muy buena.

Se encuentra en esta capital el conocido industrial y propietario de Huévar D. Antonio Ortega y Martín.

Procedente de Ronda llegó anoche el conocido propietario D. Alejandro Linares.

La compañía que está actuando en el teatro del Duque y que terminará sus compromisos el día 2 del próximo mes, probablemente pasará durante la Cuaresma al teatro Principal, de Jerez de la Frontera, y será dirigida por el actor Sr. Ibarrola.

Se encuentra en reparación en el astillero de las Obras del puerto el vapor *Jimena*, perteneciente á la misma.

También sufrirá generales reparaciones el *Destello*, montándose una caldera nueva de la casa de los Sres. Portilla.

El Sr. Montes Sierra se encuentra casi totalmente restablecido de la enfermedad que le aquejaba, siendo de esperar que asista á la reunión que próximamente ha de celebrar la Junta de Obras del puerto y en la que según tenemos entendido, se han de tratar asuntos de gran trascendencia que ocupan desde hace tiempo la atención de dicha Junta.

El Palacio Eden vióse anoche muy concurrido con motivo de representarse la aplaudida zarzuela *Caramelo*, en la que se distinguió la tiple señorita Lopez, que fué muy aplaudida.

Han regresado de sus posesiones del Arahal los señores de Guajardo.

Con motivo de la renuncia presentada por el Sr. Escobar de la Inspección de las obras de la pasadera para el abastecimiento de aguas al barrio de Triana, han celebrado una conferencia los Sres. Rivas, Alcalde presidente del Ayuntamiento, Laraña, Friend, director de la empresa de aguas y el secretario de la misma D. Antonio Perla.

Se ha tratado en la reunión de algunos extremos del contrato celebrado en tiempo del señor Bermudez Reina para las citadas obras de construcción, asesorándose el actual Alcalde de los ya mencionados Sres. Friend y Perla acerca de ciertos particulares no expresados con claridad en el expediente.

Los trabajos de ornamentación de la fachada monumental del Ayuntamiento que se ejecuta bajo la dirección del inteligentísimo señor D. Pedro Dominguez, adelantan rápidamente.

Probablemente será admitido para auxiliarlo un joven escultor muy laborioso y de gran mérito, D. Eugenio Cano y Pell.

Se encuentra en Sevilla el propietario de Segovia D. Estanislao Marañón.

Ha regresado á esta capital el Sr. D. José Halcón.

El lunes saldrá para practicar estudios por el río la comisión de peritos topógrafos bajo la dirección del ingeniero Sr. Molini.

Hé aquí la lista de la compañía cómica-dramática que ha de empezar á actuar en breve en el teatro de San Fernando bajo la dirección de D. Miguel Capillo:

Actrices: Concepción Constan, Margarita Carrasco, Luisa Delgado, Amalia Losarta, Josefa A. Medina, Felisa Medrano, Mercedes Orellana, María Pardiñas, Elvira Rojas, Concepción F. Solís, Blanca Stabudy y Luisa Alba.  
Actores: Miguel Cepillo, Julian Carrasco, Manuel Espejo, Manuel Molina, Francisco Morano, José Morera, Miguel Muñoz, Enrique Navas, Félix Pando, Ricardo Simó, Raso E. Simó, Juan Valera, Pedro Yaquez, Luis Villanova y Anselmo Noriega.

## Ayuntamiento

(Continuación de la sesión de ayer)

El presidente de la comisión de Hacienda contestó al Sr. Boreas Lledó, que en la pasada noche consumió el primer turno en contra del presupuesto adicional.

El Sr. Laraña hizo un discurso breve para defender el dictamen de aquella, aduciendo razones de buena doctrina administrativa. Dijo que los déficits en los presupuestos no se pueden combatir con la dismianción en los gastos, sino administrando con orden y método.

Respecto á las transferencias de créditos, sostuvo que eran de absoluta necesidad en algunos casos y que por esto las ampara la ley. A su juicio, el déficit que señala la oposición como perjudicial á los intereses del municipio, es tan insignificante, que no merece la pena de parar en él mentes.

Rectificó el Sr. Boreas, y tras la réplica del presidente de la comisión de Hacienda, fué cedida la palabra al teniente de alcalde D. Manuel Héctor, el cual señaló algunos defectos de poco bulto en la confección del presupuesto adicional y terminó diciendo que el trabajo de los individuos de la comisión municipal de Hacienda en esta ocasión, debe calificarse nada más que de mediano.

A juicio del orador liberal, el presidente de la citada comisión y los vocales sus colegas, con el trabajo presentado á la sanción del cabildo, no han demostrado que serían capaces de inventar la pólvora.

El segundo turno en contra fué consumido por el Sr. González Meneses, al que contestó el concejal socialista D. Joaquín Molero.

Rectificó el concejal impugnador y seguidamente se procedió á la votación, quedando aprobado el presupuesto por 18 votos contra siete.

La sesión se levantó á las diez y cuarto.

## Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

### Del extranjero

#### Epidemia en el ganado.—Rumor desmentido

Paris 13, 7 n.  
Un telegrama recibido en esta dice que entre el ganado de las poblaciones de Visen, Artots y Merville ha aparecido la epizootia.

Se han adoptado medidas para evitar su propagación. En San Petersburgo se desmiente que Rusia apoye á Grecia.—*Rigalt.*

#### Un loco en las Córceas.—Banquete y recepción.—La peste

Paris 14, 12 40 madrugada. (Urgente.)  
Un individuo que ocupaba un lugar en la tribuna de la Cámara destinada al público, prorrumpió en gritos incoherentes.

Los ingleses le detuvieron, resultando ser un estudiante afiliado al socialismo. Créase que está loco.

Esta noche dará Mr. Mellin un banquete en honor de los presidentes de ambas Cámaras. Después habrá recepción.

A bordo de un buque procedente de Bombay y que se dirigía á Camaran, ha ocurrido un caso de peste bubónica.

Se ha impuesto cuarentena al barco y se han quemado las ropas y efectos pertenecientes al difunto.—*Rigalt.*

## Lo de Creta

Desembarco.—Temores

Paris 13, 9 30 n.  
En Roma se asegura que el príncipe Jorge de Grecia ha logrado burlar la vigilancia de las escuadras europeas y ha desembarcado en Canea, trayendo de armas y municiones á los cretenses rebeldes.

—La agitación que se nota en la frontera de Tesalia hace temer un conflicto bélico.

### Mediadores.—Colisión

Telegrafían de Londres participando que han celebrado una conferencia con lord Salisbury los embajadores de Rusia y de Alemania. Se dice que han acordado impedir á todo trance un *casus belli* entre Grecia y Turquía.

Para ello se hará saber al gobierno griego que no se le permitirá ningún acto de hostilidad contra Turquía.

Al sultán se le exigirá que haga prácticas las reformas en Creta, garantizando las vidas y haciendas de los cristianos.

Háblase con insistencia de una colisión entre turcos y griegos en la frontera de Tesalia.

### Simpatías por Grecia

Participan de Atenas que en Creta se acentúa el movimiento favorable á la unión de dicha isla á Grecia.

Ayer, después de oír los cretenses misas solemnes, izáronse en las iglesias banderas griegas.

Las masas populares recorrieron las calles solicitando la anhelada anexión.

Los consules extranjeros han declarado á Halepa territorio neutral.

Todos han consentido el embarque de cristianos fugitivos en Heracón, cangeándolos por prisioneros turcos.

### Movimiento de buques.—Matanzas. El czar

En Atenas se dice que con la escuadrilla griega que manda el príncipe Jorge han llegado á Canea dos acorazados rusos.

A la frontera marchan numerosas tropas griegas.

Témese que invadan á Grecia bandas de musulmanes, reclutadas en Albania.

En Creta prosiguen las matanzas por ambos bandos.

Circulan rumores de que algunas potencias se muestran hostiles á Grecia.

Confíase en la amistad del czar y en el apoyo de Inglaterra.

### En Constantinopla

Telegrafían de la capital de Turquía que reina allí inmenso disgusto.

Crece la agitación popular, habiendo pronunciamientos á cada instante.

Se ha ordenado que cuando el sultán vaya á la mezquita se cierren las tiendas de la capital y se aleje al público del trayecto que tenga que recorrer la comitiva imperial.

El sultan está apenadísimo.—*Ilgalt.*

### Una advertencia

Madrid 14, 3-30 madrugada. (Urgente.)  
A *El Imparcial* le telegrafían desde Berlin, participando que el emperador Guillermo ha conferenciado con el canciller acerca de lo de Creta.

El canciller convocó al Consejo, acordándose hacer saber á Grecia que cualquier acto de hostilidad contra Turquía será considerado como un atentado á las grandes potencias.

### Romero Girón

Valencia 13, 5 t.  
Ha marchado á Madrid el ex ministro liberal Sr. Romero Girón, que vino aquí á defender el pleito Cortina.

Trátase de una competencia con el ayuntamiento sobre expropiaciones urbanas, en las que ha fallado esta Audiencia á los actores de la parte Cortina.

El Sr. Romero Girón antes de marchar ha preparado el recurso de alzada contra la sentencia de la Audiencia.

Añade que se reserva el ejercicio las acciones que la ley le concede contra quienes estime conveniente.—*Guiz.*

## Los carlistas

Madrid 13, 7 n.  
Desmienten los carlistas la supuesta llegada á Bilbao del famoso cura Santa Cruz, á quien ellos suponen en Jamaica, donde viene residiendo desde la terminación de la anterior guerra.

Riense los partidarios de D. Carlos del rumor que viene circulando referente á la proximidad de un levantamiento, que algunos han señalado para el día 4 de Marzo.

Dicen que han confundido esto con la fiesta que desde hace dos años celebran en dicho día 4 los tradicionalistas por orden de D. Carlos para conmemorar á los mártires del carlismo.

No ocultan, sin embargo, que hay alguna agitación en provincias, sobre todo en las del Norte, pero nada intentarán los carlistas mientras D. Carlos no lo ordena.

Si se busca con el esparcimiento de esos rumores justificar la detención de algunas personalidades del carlismo, la medida resultaría contraproducente.

### Más ale nái

Madrid 13, 7 30 n.  
El gobierno ha recibido un telegrama de Washington manifestando que las reformas de Cuba han causado allí excelente efecto.

Consideran algunos hombres políticos de aquel país que la insurrección está moralmente quebrantada y reconocen ya la sin razón de su existencia.

El gobierno español, añaden, ha ido más allá en las reformas de lo que se esperaba.

### Horroroso incendio

Madrid 13, 8 n.  
Comunican de Avila que un horroroso incendio ha destruido el casino y el café Sultz de dicha ciudad.

Ha sido imposible salvar los muebles y enseres de estos dos establecimientos.

Un enfermo y la hermana de la Caridad que le asistía fueron sacados por el balcón.

Las pérdidas causadas por el incendio se calculan en cincuenta mil duros.

### A vigilar

Madrid 13, 8-10 n.  
Se ha dispuesto que el trasporte *General Valdés* y un aviso de guerra vayan á Algeciras para vigilar aquellas costas.

### Un artículo del "Heraldo"

Madrid 13, 9 n.  
Publica esta noche el *Heraldo* un artículo en que examina la situación de los partidos extremos, especialmente de los republicanos.

Dice que á pesar de las manifestaciones hechas en el *meeting* del 11 de Febrero contra los jefes, se advierte mayor fuerza y vitalidad no exenta de entusiasmo.

Aunque estas fuerzas no tengan cohesión revela que los republicanos continúan caminando por el desierto en busca del Moisés de sus deseos.

Mientras los partidos monárquicos continúan su política de desorientación y no tengan fuerza de atracción suficiente, aquellos partidos constituirán un verdadero peligro.

### El cupón y las reformas

Madrid 13, 9-15 n.

El ministro de Hacienda ha autorizado al Banco de España para que pueda descontar el cupón que vence en Abril.

Los mejor informados en asuntos políticos afirman que las reformas se aplicarán en Cuba en Marzo próximo, rectificándose después el censo electoral cubano en sentido muy amplio.

## De Filipinas

Madrid 13, 9-30 n.

Un telegrama de Manila dice que se inician los movimientos precursoros del ataque á Cavite.

Las avanzadas del general Galvis han copado á numerosa fuerza enemiga, haciéndole 17 bajas.

El coronel Barraquer avanzará mañana por el desierto de Almansa.

El general Montojo mandará la escuadra que ha de operar contra Cavite.

Dirigirá el combate por mar, Fraccionará la escuadra en cinco divisiones.

Llevará fuerzas para hacer un desembarco.

### Buques ingleses

Madrid 14, 2-45 madrugada. (Urgente.)  
*El Imparcial* ha recibido un telegrama de Manila en el que se dice que han llegado á aquella bahía los buques de guerra ingleses *Daphne* y *Spartan*.

Estos buques tienen órdenes de permanecer en aquella bahía.

### Los estudiantes.—Senadores

Madrid 13, 9-45 n.  
Una comisión de estudiantes de enseñanza oficial ha visitado al ministro de Fomento.

Este prometió á la comisión conceder exámenes para Junio si de aquí á entonces no se promueven algaradas.

Han sido nombrados senadores vitalicios los señores conde de Vilana y marqués de Donadio.

### En Palacio.—Comisión catalana

Madrid 13, 10 n.  
Han estado hoy en Palacio cumplimentando á la reina el marqués de Apezteguía y su esposa.

Mañana llegarán á esta corte los representantes del Fomento del Trabajo Nacional, de Barcelona, que vienen á recabar ciertas aclaraciones acerca de la base arancelaria de las reformas.

## Declaraciones de Cánovas

La deuda de Cuba

Madrid 13, 10-20 n.  
El Sr. Cánovas ha manifestado que respecto de la deuda de Cuba nada puede hablarse aún. Ignórase á cuánto ascenderá.

Asimismo se ignora cuánto ejército quedará en la isla una vez acabada la insurrección, y por cuánto tiempo permanecerá allí.

La deuda—añadió el Sr. Cánovas—es una cuestión muy delicada y que envuelve varios problemas.

Sin embargo, espero resolverlos todos con felicidad.

Hasta ver el resultado del plan del general Weyler, dice el Sr. Cánovas que se aplaza el implantamiento de las reformas.

Creo que el resultado de éstas será bueno. Respecto á la modificación del censo de Cuba dijo el Sr. Cánovas que es cuestión que no tiene fin estadística.

Creo que los Estados Unidos son puertos cerrados á la insurrección y que ésta no podrá subsistir.

Dice que ha recibido un telegrama del marqués de Rabell, jefe de los reformistas cubanos, manifestándole su admiración y entusiasmo por las reformas.

### La guerra

El Sr. Cánovas aprecia que el estado de la guerra es bueno.

Los rebeldes retroceden hacia Oriente.

El general Weyler llegará á Júcaro en breve y reforzará la trocha de este punto á Morón.

Entonces subdividirá las columnas por batallones y compañías, para acabar con los pequeños grupos rebeldes que quedan en la parte occidental.

### Más plácemes

Madrid 13, 10-10 n.  
El Sr. Cánovas agradece que el estado de la guerra es bueno.

El *Herald* de Nueva York publica un suelto oficioso, diciendo que contraerán tremenda responsabilidad los jefes rebeldes que no se sometan ante las reformas.

## La industria catalana

Barcelona 13, 10-50 n.  
Ha marchado á Madrid una comisión del Fomento del Trabajo Nacional, presidida por el Sr. Sallares, para inquirir los propósitos arancelarios del gobierno á consecuencia de las reformas de Cuba.

El viaje de esta comisión obedece á la honda preocupación que reina en los centros fabriles de Cataluña y á los temores fundados de una crisis económica que puede motivar la paralización de los trabajos si se alteran los aranceles, favoreciendo la industria de los Estados Unidos.—*Mencheta.*

### Romero enfermo.—Agitación carlista.—Lo que pide "La Epoca".—Órdenes del ministro

Madrid 13, 10-40 n.  
El Sr. Romero Robledo ha guardado hoy cama á causa de encontrarse enfermo.

*La Epoca* de hoy dice que en Cuenca se nota bastante agitación carlista y que hay quien asegura que en dicha provincia se reclutan gentes á quienes se les ofrecen dos pesetas diarias.

El diario conservador pide, que de ser esto cierto, se suspendan las garantías constitucionales en todas aquellas poblaciones donde se note que haya agitación.

El ministro de la Gobernación ha telegrafiado á las autoridades nuevas y enérgicas órdenes.

### En bien de los viajeros.—El "Cárlos V" en marcha

Madrid 13, 10-50 n.

Los diputados á Cortes señores Ibarra y Viesca han visitado al director de los Ferrocarriles del Mediodía con el objeto de interesarle el establecimiento de un vagón restaurant en los trenes expres de Andalucía.

—Ha zarpado de Cartagena con rumbo á Cádiz el acorazado *Carlos V*, construido por la casa Vea-Murguía.

### Los riffeños.—La prensa

Madrid 13, 11 n.  
Coméntase mucho el telegrama oficial de Melilla que participa las discordias que existen en las kábilas fronterizas, por negarse la de Beni-sicar á reconocer la autoridad del káid.

Se dice que las patrullas de caballería y los comandantes de las fuertes avanzadas tienen órdenes de proceder enérgicamente contra los riffeños si éstos cometieran acto alguno agresivo.

Toda la prensa de la noche se ocupa de la agitación carlista.

## De Cuba

Madrid 13, 11-20 n.

*El Correo*, comentando la sorpresa y macheteo de un destacamento compuesto de un oficial y diez soldados de Batellón, recuerda que se ignora la suerte de más de cien soldados que fueron hechos prisioneros en Guaimaro.

Pide el citado diario, por humanidad, que se averigüe y se diga, el paradero de esos soldados.

Con referencia á cartas de la Habana, dice *El Correo* que prisan de algunos miles los soldados que se encuentran en los hospitales de Cuba.

### Avanzada.—El gobierno insurreccional.—Eneunero

Madrid 14, 2 madrugada. (Urgente.)  
El general Weyler, desde Placetas, telegrafía á la Habana participando que sus columnas, destruyendo recursos á los rebeldes, avanzan hacia Zaza y Jaguajay.

El enemigo no aguarda á nuestras tropas. Se asegura que el gobierno insurrecto ha regresado á Puerto Principe desde Herradura.

En la provincia de Las Villas ha sido rechazado un grupo rebelde que intentó pasar por Habana.

El telegrama de Weyler da cuenta de otros encuentros pequeños y de algunos ligeros éxitos, en los que murieron dos rebeldes y resultaron algunos heridos.

### La zafra

Madrid 14, 3-30 madrugada. (Urgente.)  
El marqués de Apezteguía ha recibido varios telegramas de Cuba en los que se dice que la zafra se hace con tranquilidad.

En el ingenio Constanza se han recogido 20.000 sacos de azúcar.

Esperase que la recolección total en dicha finca ascienda á 100.000 sacos.

### Por un corresponsal

Madrid 14, 3 madrugada. (Urgente.)  
El Senado de Washington ha aceptado una proposición de Mr. Mills, rogando al secretario de Estado Mr. Olney obtenga de España la libertad del periodista yankee Scord, que fué á Cuba de corresponsal de un diario.

Mr. Olney ha declarado que hará lo posible por conseguir lo que se pide.

## Los generales

Madrid 14, 3-20 madrugada. (Urgente.)  
Tengo



Noticias locales

Los señores Alcalde, Hector y Arredondo han estado en el huerto de Mariana para ocuparse de los preparativos de la Exposición de ganados.

Los mismos empezarán probablemente sus trabajos de instalación, y a juzgar por las reformas que hemos oído se llevarán a efecto, promete estar este año el certamen agrícola más brillante que en el pasado.

En la estación de Peñafiel, al salir el tren número 172 arrolló a un hombre, destrozándole la pierna izquierda.

El infeliz quedó en gravísimo estado.

Anoche se reunió en la Sociedad Económica de Amigos del País la comisión de enseñanza, acordando conceder exámenes extraordinarios a las señoritas María Campuzano Gayot, los que tendrán lugar hoy a las cuatro de la tarde.

Forman el tribunal los Sres. Alonso de Castro, Manjarrés, García del Busto, señorita Saiz y Arizmendi, y como secretario el Sr. Real.

En los salones de la Escuela Normal de maestros se reunió hoy a la una de la tarde, como habíamos anunciado, la sociedad de socorros mutuos La Mejor, bajo la presidencia de don Emilio Fernández.

Leída por el secretario de la sociedad el acta de la sesión anteriormente celebrada, dióse cuenta de las partidas de gastos e ingresos; y no teniendo otra cosa que tratar, despues de aprobadas éstas, se levantó la sesión.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a la suma de 18.516,70 pesetas, correspondiendo a derechos reales 726,83, al impuesto sobre sueldos y asignaciones 977,31, a propiedades y rentas 152, a contribuciones indirectas 16.510,57 y a diversos recursos del estado pesetas 140,75.

Los Aduanos de esta plaza ingresó ayer en la Sucursal del Banco de España, y a la cuenta del Tesoro, 12.895,90 pesetas, recaudadas por los distintos conceptos que tiene a su cargo.

Ha fallecido en Córdoba la señora doña Carlota Fernández de Córdoba y Pulido, esposa de nuestro distinguido compañero en la prensa el director del Diario de Córdoba, D. Rafael García Lobera.

Esta pérdida ha sido muy sentida en la vecina ciudad, pues la finada, por su virtud y excelentes cualidades, era muy querida y apreciada de todos.

El NOTICIERO envía el más sincero pésame al Sr. García Lobera y a su estimada familia.

Dolores de Cabeza.—Tengo mucho gusto en certificar que me curé de dolor periódico de cabeza, jaqueca, con el uso de las Píldoras Antidispépticas del Dr. HEINZELMANN.—Mariana E. Fernández. (Firma legalizada.) Precio del frasco: Pesetas 3,90; agente en Sevilla: Farmacia de El Globo, calle Tetuan, número 20.

Vapores correo de la Compañía Trasatlántica.—El Magallanes salió el jueves 11, de Singapur para Colombo; el Antonio Lopez salió en la misma fecha de Aden para Suez; el Montevideo salió el mismo día de Port Said para Barcelona, y el Isla de Mindanao salió el viernes 12, de Aden para Suez.

Está plenamente demostrado que al revolver de más sólida construcción y que mayor seguridad personal ofrece, es el de sistema Smith, que venden a 15 pesetas, Lozano y Rodríguez, Campana, 5.

Mañana lunes habrá exhibición en el cine cinematográfico Lumière, de la calle de las Siervas, 68, con arreglo al siguiente programa: 1.ª María española.—2.ª Expreso de París.—3.ª Artista.—4.ª Partida de tenis.—5.ª Salchichón.—6.ª La misma al revés.

En la casa de socorro de la calle Píñeros ha recibido curación de una herida en la frente Francisco Martínez Luque, que se la produjo de una caída casual de la mula que montaba en la calle Reyes Católicos.

En el día 22 de Marzo próximo empezará en Madrid, Hotel de Rusia, bajo la dirección del Dr. CHERVIN, Director del Instituto de tartamudos de París, un curso práctico para la curación en 20 días de todos los defectos de pronunciación y en particular del tartamudeo. Este método esencialmente práctico no exige ni remedio, ni operación; se trata simplemente de una educación natural de los órganos de la palabra y de la respiración.

Atestado.—Atestado del distinguido caballero señor don Luciano Flores de Almeida, curado de los intestinos con las píldoras antidispépticas del Dr. HEINZELMANN.

Debido al óptimo resultado obtenido con estas píldoras, me veo obligado a atestar que despues de cuatro años más o menos de padecimientos, quedé radicalmente curado con algunos frasquitos de dichas píldoras.

Garante que será un constante propagandista de los preciosos preparados del Dr. HEINZELMANN.—Luciano F. de la Almeida. (Firma legalizada.)

Precio del frasco: Pesetas 3,90; agente en Sevilla: Farmacia de El Globo, calle Tetuan, número 20.

A la tregua de ensayo celebrada esta tarde en Tablada por la Sociedad de tiro de pichones han concurrido los Sres. Camino (D. Basilio), D. Clemente y D. Manuel, Urcola y Clairríz, los que hicieron ciertos disparos, marrando escantismos picas.

En la gripe o dengue y en los catarrros y pulmonías consecuencia de una gripe mal curada, el Elixir Robiny es un remedio eficaz. Tomando este Elixir en cuanto se notan los primeros síntomas del trazo se evita una enfermedad enojosa y larga y muchas veces un resultado funesto.

De venta: Farmacia del Dr. Deigado, Tetuan núm. 20.

Rumáticos.—Cesarán vuestros dolores lo mismo que los neurálgicos a la primera inyección del Bálsamo Antirreumático de Orive, aunque la desesperación llegue al colmo por la ineficacia de los más recomendados específicos. Ensayad el de Orive, que produjo en millares de casos felicísimos resultados. Dos pesetas frascos en la Farmacia de El Globo.—Por mayor, plaza del Buenaviso, 2.

Las que por su profesión han de cansar la voz la emiten con más facilidad usando las Pastillas Morajillo. Farmacia Ruiz y principales.

Las vigilias, los excesos, las enfermedades, la extenuación prematura, conqueñe a la fisiología una alimentación insustancial completa por el elemento mineral más importante, el lactofosfato de cal, detiene la marcha de los síntomas fatales. Este el secreto de las curaciones obfuscas, y el Jarabe de Dusart, que tonifica las fuerzas y el apetito.

Seguramente no es una novedad para las personas instruidas que, las sales de hierro combinadas con la quina, forman un medicamento eficaz para combatir el Inatismo, la anemia, la clorosis y otras enfermedades constitutivas; pero con la generalidad de las preparaciones recetadas la dificultad estriba en hacer aceptables a los niños y a las señoras; por esto, los médicos dan la preferencia al Jarabe de Quina ferruginoso de Grimault y C.ª, de un gusto agradable y fácilmente concebible el último por su hermoso color de grosella.

KIOSCO

Se vende muy barato uno en buen estado. Dan razón en la imprenta de este periódico.

COGNAC JIMENEZ DE MOGUER

ROYAL CLUB

Academia de Billar Calle Bioja, núm. 6

Gran partida para hoy 15 de Febrero a las ocho de la noche, entre Mr. Fournill, gran campeón de Europa y el Sr. Levy, a 400 carambolas.

Otra partida por tres bandas, entre el Sr. Fournill, Levy y Fernandez.

A las once, el campeón Mr. Fournill, dará en obsequio al público una sesión de carambolas de fantasía.

Un bandolero audaz

Hemos dado noticia y hoy ofrecemos nuevos detalles del robo realizado en Montellano, la madrugada del 12 del actual, hecho propio de los tiempos de Diego Corrientes y José María, si no por la importancia de la cantidad robada, por el cinismo y temeridad del ladrón que lo ha llevado a efecto.

En uno de los cortijos que D. Miguel Corbacho posee en aquel pueblo había invitado a una coquería a varios amigos y entre ellos al veterinario D. Antonio Delgado Ruiz. Este una vez terminada la expedición cinegética regresaba en dicha madrugada a su casa, acompañado de dos criados Sebastian Moreno Lopez y José Nuñez Barroso.

Al separarse unos 800 metros de distancia del cortijo del Bollo, término de Utrera, fueron sorprendidos por un hombre de mediana estatura, que apuntándole con una escopeta le exigió la entrega de cuanto dinero llevase y la entrega de la escopeta, de igual modo que a sus sirvientes que arrojase al suelo las armas y se separasen de su amo. Dirigióse el desconocido al Sr. Delgado, amenazándole de muerte si no le entregaba 5.000 duros.

Al oír esta petición el Sr. Delgado le expuso que no poseía dicha cantidad y que sin duda padecía un error, tomándole por el dueño del cortijo puesto que él era solo un convidado por ésta.

El bandido al oír esta advertencia le dijo: ¿Pues no es usted D. Miguel Corbacho? Al recibir la contestación negativa lo mandó que se marchara en unión de los criados, pero que dejaran allí las escopetas.

Al poco tiempo, al cruzar por el mismo lugar D. Miguel Corbacho oyó la voz de alto, saliendo el mismo sujeto de detrás de un vallado y obligando a D. Miguel a desmontar el caballo y a que le entregase el dinero que llevaba, la escopeta y el caballo.

Como el Sr. Corbacho no llevaba en aquel momento cantidad alguna, fué requerido bajo amenazas de muerte para que depositara 50 duros en el sitio que le indicaba.

El bandido una vez cometido este delito desapareció llevándose el caballo de D. Miguel, cuatro escopetas y el reloj de oro de dicho señor.

La Guardia civil, al tener conocimiento del robo, por una pareja de carabineros, salió en persecución del ladrón, que aun no ha caído en poder de la justicia.

Excursión artística

Bajo la dirección del Sr. D. Manuel Sales y Ferré han hecho una excursión a los templos de San Gil y Omnium Sanctorum, varios socios del Ateneo.

En San Gil estudiaron la iglesia que es un ejemplar importante del siglo XIII al XIV, fundada por D. Remondo, primer Arzobispo de Sevilla despues de la reconquista.

En Omnium Sanctorum vieron la torre que es un ejemplar del arte mauritano y es notable, aunque está deteriorada.

La Iglesia es tambien del siglo XIII al XIV. Tiene un bonito techo de alfargue, y sobre la puerta que da a la calle de la Feria hay un precioso aljiz, con azulejos policromos.

Los excursionistas vieron de paso la casa que fué del marqués de Alcañal, que conserva restos de arquitectura mudéjar.

Dentro de ambas Iglesias estudiaron las pinturas y esculturas principales que existen en ellas.

El cantón de Lantejuela

No exajeramos al dar ese calificativo al pueblo de Lantejuela, porque tales cosas ocurren en él que parece haberse declarado independiente.

Es el único punto negro de la provincia respecto a las atenciones de primera enseñanza, por cuyo concepto debe aquel municipio un año y cerca de un trimestre, fecha desde la cual no cobran los maestros.

Intil es decir que tambien debe cantidades importantes por contingente provincial.

Cuando gestiones se han hecho para conseguir que el ayuntamiento ingresara todo o parte de sus atrasos han sido absolutamente infructuosas: la resistencia pasiva que aquél opone es invencible, y a juzgar por los hechos, las cosas continuarán como hasta aquí, a menos que una actitud decidida corte de raíz el mal.

El rumbo encauzar aquélla; pero cuando algo se había andado en ese camino, lareal órden a que antes se alude vuelve las cosas al ser y estado que antes tenían.

El Gobernador civil está en el caso de poner término a esa situación, procediendo sin contemplaciones a nada ni a nadie.

El proceso del cabildo

El provisor y vicario general de este Arzobispado Sr. Alvarez Troya ha dictado sentencia en el largo proceso que a virtud de denuncia se ha seguido contra la Junta de patronatos del cabildo catedral, declarando no haber lugar a admitir aquélla.

Hemos oído hacer grandes elogios de dicho documento, tanto por los fundamentos en que se apoya, como por la gran copia de doctrina canónica que encierra, que lo hacen verdaderamente notable.

Damos la enhorabuena a los Sres. Bermúdez de Cañas, Arbol y Rodríguez, que formaban la comisión mencionada, y esperamos que dicha sentencia será impresa, prometiendo entonces ocuparnos mas extensamente en analizarla.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Del extranjero

El anarquista de la Cámara

Paris 14, 8 m. El estallante que ayer interrumpió la sesión de la Cámara desde la tribuna pública fué registrado al detenerlo, encontrándose en un puñal venenado.

Es anarquista y grande amigo de Clovis Hugues.

Al levantarse en la tribuna dijo a grandes voces que Paris sería un inmenso cementerio al año 1900.

Estas frases produjeron en la Cámara el escándalo que es de suponer.—Rigalt.

La cuestión de Creta

En expectativa

Paris 14, 8 30 m. De Atenas telegrafían que las escuadras europeas allí reconcentradas han recibido órdenes de sus respectivos gobiernos de impedir a todo trance la acción militar de turcos y griegos sobre Creta.

Los barcos turcos permanecen a la expectativa en actitud pacífica.

La escuadra italiana

Ha llegado a Messina una escuadrilla de torpederos italianos.

Dirigese a Oriente con órdenes de incorporarse a las escuadras europeas allí reunidas.—Rigalt.

Los griegos indignados.—Una manifestación.—El rey de Grecia

Paris 14, 9 m. En Atenas ha producido gran indignación la noticia de que los turcos han contratado un vapor para conducir tropas a Creta.

El pueblo ha recorrido las calles pidiendo a gritos la guerra con Turquía. Dicen que Europa debe dejar a Grecia su libertad completa de acción para defenderse de los turcos.

La manifestación despues de recorrer las calles dirigiose a palacio, pidiendo ver al monarca.

Jorge I asomóse a uno de los balcones de palacio, prometiendo de tender con todas sus fuerzas los intereses de la nación griega.

Fué vitoreado con entusiasmo por las masas.

La opinión interesada.—Guerra de rebas.—Los turcos y Europa

La cuestión de Creta es motivo de preferente discusión en esta capital.

Los periódicos dedicanle la mayor atención, opinando que la paz de Europa hallase seriamente comprometida si las potencias no se deciden a proceder con energía contra las astucias de los turcos.

Un personaje de alta significación ha dicho con referencia a la opinión de Hanotian, que es imposible dejar en libertad a Grecia porque esto provocaría un conflicto de raza y de religión.

Tampoco se puede consentir que Turquía se burle de los gobiernos de Europa.—Rigalt.

En España

Un número extraordinario

Madrid 14, 10 m. El Liberal ha publicado un número extraordinario dedicado a la cuestión de Creta.

En él inserta D. Emilio Castelar un extenso trabajo diciendo que el imperio turco se desmorona, riñdolo a su propia presunción.

Los Sres. Carracedo y Curfús hacen artículos descriptivos de Grecia, ocupándose de su educación actual, su historia, sus costumbres y civilización.

Tambien aparecen artículos literarios de don José Echegaray y de doña Emilia Pardo Bazan.

La prensa

El Imparcial

Pregunta al gobierno: ¿Tiene España el deber moral de impedir que se declare independiente un pueblo sin condiciones para regirse y por lo tanto con derecho a mantener su soberanía en Cuba? ¿Dispone nuestra nación de fuerza bastante para hacer efectivos su derecho y su soberanía?

El Tiempo

Contestando a La Epoca sobre el asunto de la supuesta conjura de generales, insiste en censurar a los dos políticos que mandan en España hace veinte años, alternando en el ejercicio del gobierno con un personal corrupto, con un poder arbitrario y caprichoso que anula las funciones de la monarquía y de las Cortes.

El País

Publica un fogoso artículo de Nakens, el director de El Motín.

Dice que es una labor cándida echar a volar candidaturas prometidas.

El partido liberal será llamado al poder, no en un plazo fijo, sino cuando convenga a los intereses de la patria y la monarquía.

Es probable que no tarde mucho tiempo, pero nadie sabe quienes serán los que formen el ministerio.

El Nacional

No importa que Máximo Gomez ni Calixto García depongan las armas para decir que las reformas son importantes. Si lo hubieran hecho se hubiese creído que todo obedecía a pactos humillantes del gobierno.

Basta solo con que los cañoneros yankees disparen contra las expediciones filibusteras, como ha hecho recientemente con el Tres Amigos el cañonero Delphin, y que las cancillerías europeas se interesen por España.

Un cura fugado

El Boletín eclesiástico del obispado de Madrid-Alcalá publica un edicto llamando al presbítero D. José Fernández, colaborador que ha sido del Resumen con el pseudónimo El devoto parlante, que se ha fugado del monasterio de la Trapa el 27 de Enero, burlando la vigilancia de la comunidad.

De Cuba

Madrid 14, 9-45 m. Ha regresado a la Habana el secretario general de la isla marqués de Palmerola y el intendente general Sr. Fagoaga que fueron a despachar con el general Weyler asuntos de urgencia.

Han recorrido un trayecto de 712 kilómetros sin que les ocurriera novedad alguna, lo cual prueba que la insurrección está decadente. Dicen que los pueblos han recobrado su aspecto normal.

En la provincia de la Habana hacen la moienda en dos ingenios, en Matanzas 18 y ocho en Las Villas.

Los campos de tabaco están florecientes. Dice el Sr. Fagoaga que el futuro presupuesto tendrá nuevos impuestos para atender a los gastos ordinarios que pasarán de 30 millones de pesos y los de la guerra que ascienden a unos 93.

La Gaceta de la Habana publicará un bando prohibiendo la cotización de billetes, castigándose a los infractores como auxiliares de la insurrección.

La misma medida se adoptará para los acaparadores de billetes de lotería que exigen primas. Tambien se prohibirá la reventa. Tanto el intendente como el secretario general han traído a la Habana impresiones muy optimistas de la guerra, sacadas de las conferencias que han tenido con el general Weyler.

Madrid 14, 4 t. (Urgente.)

Se ha recibido un telegrama oficial de Cuba. Da cuenta de varios reconocimientos en Matanzas, en los que tuvo el enemigo siete muertos y un herido.

En la provincia de la Habana causamos al enemigo nueve muertos. Las columnas tuvieron tres heridos y tres contusos.

El general Hernandez de Velasco en reconocimientos hechos en Finar del Rio hizo once muertos y cogió once tercerceros, siete revólvers, diez machetes y 44 mulos.

La columna seis heridos.

Los batallones de Asturias y Toledo a las órdenes del coronel Alsina, hicieron una operación combinada en Inglés y Gloria causando cuatro muertos al enemigo, entre ellos el titulado capitán Acosta.

Se han presentado 20 insurrectos con armas y cuatro sin ellas.

Movimiento carlista

Madrid 14, 11 m. El Tiempo publica una carta firmada por Lizasoain y Leizaola en Pamplona denunciando los trabajos que están haciendo los carlistas navarros.

Cuanta que celebran frecuentes reuniones y discuten planes.

Hablan del triunfo como si se careciera de autoridades. El entusiasmo aumenta entre los adeptos de D. Carlos y dicen públicamente que se preparan para lanzarse al campo cuando fracasen las reformas de Cuba.

Se reunieron en Galarreta, limite de la provincia de Alava, caracterizados carlistas para repartirse los nombramientos que trajo de Venecia el diputado Sr. Sanz Escartín.

Luego celebraron otra reunión en Arriola, en la que discutieron los planes de campaña, marchando des de los reunidos a Bélgica, supónese que a comprar armamento.

Nótase movimiento inusitado en Ojain Elogueta, Azcoaga y otros pueblos cercanos a la frontera, en donde parece que está elegido el punto del levantamiento.

Se reclutan voluntarios. La gente ilustrada, es decir, los maestros, los secretarios y los sacerdotes se han comprometido a servir en las filas el día que se organice meditamente la campaña.

Esperan que no termine el mes de Marzo sin que ocurran sucesos trascendentales. Termina Lizasoain insistiendo en que se vigile mucho la región navarra y que se envíen dos regimientos de caballería para que disuelvan en el acto la primera partida que se levante.

Nada de lo dicho

Madrid 14, 12 m. Un personaje ha dicho a La Correspondencia que es inexacto que Cánovas trató de prescindir del actual ministro de Ultramar.

Cánovas lleva directamente con los ministros la gestión de sus respectivos departamentos sin que nadie ageno al gabinete se interponga en los asuntos de gobierno.

Cree el aludido personaje que acaso intento Cánovas una crisis, pero en fecha lejana.

El Carlos V

Cádiz 14, 1 30 t. Procedente de Cartagena, despues de haber limpiado fondos y completado las palas de la hélice, ha fundado el acorazado Carlos V.

Los vapores de la casa constructora le ha recibido fuera de bahía.

Los barcos surtos en esta han saludado al buque y un gentío inmenso ha presenciado su entrada en el puerto.

Ha hecho un viaje feliz, empleando en la travesía 22 horas.

Muchas personas se preparan para ir a visitarlo.

Las pruebas oficiales y la entrega de este buque se harán muy en breve.—Salida.

De Filipinas

Madrid 14, 4 t. (Urgente.) El general Polavieja telegrafía diciendo que en la persecución de los restos de las partidas del centro de Luzón desde el último cablegrama enviado al ministro de la Guerra, resultaron 60 muertos.

formaba el regimiento de Almansa, hizo 17 muertos al enemigo.

Hoy romperá el fuego el general Jaramillo sobre Bayuyungang fingiendo subir a Sangay.

Esto está previsto y organizado, dice Polavieja, para que no sufran interrupción las operaciones.

Las fuerzas del general Galvis irán a proveer de agua desde Manila a los puntos que se necesitan.

Mañana, termina Polavieja, me situaré con el cuartel general en Paranaque, teniendo comunicaciones directas con los generales Rios y Lachambre, sin perder las de todo el archipiélago.

Fiesta republicana

Valencia 14, 5 t. En el teatro de Pizarro se ha celebrado esta tarde el festival republicano para recaudar recursos destinados a los presos políticos.

Han cantado los orfeones titulados El Micalet, Republicano, del Cabañal y de la Vega, tomando parte tambien la música de las Escuelas de artesanos.

En el escenario habia trofeos, banderas y escudos de todas las provincias de España.

Ha reinado mucho orden y entusiasmo. Se ha recaudado bastante dinero.—Guiz.

Día de fiesta

Madrid 14, 5 t. (Urgente.) Ha hecho un día hermoso y espléndido, viéndose muy concurridos los paseos y afueras de la capital.

En el concierto del Príncipe Alfonso y en la novillada ha habido bastante concurrencia.

Los círculos políticos muy desanimados. Hay gran impetencia por conocer noticias del ataque a Cavite.

Cisma entre insurrectos

Madrid 14, 5-20 t. (Urgente.) Noticias de origen autorizadísimo, recibidas en Madrid, aseguran que las reformas han sembrado el cisma en las juntas separatistas de Nueva York y París.

Constame que han dimitido los cargos que en ellas tenían Estrada Palma y el doctor Bantanes.

A este último le sustituirá Cárdenas.

Más de Filipinas

Madrid 14, 6 t. El Heraldo ha recibido un telegrama de Manila, participando que el general de marina Montojo ha salido para Cavite.

Marchan tambien allí los buques Isla de Cuba Cebú y Elcano provistos de municiones.

Algunos barcos más llevan la misión de vigilar la bahía de Manila, cosa muy importante.

El Villalobos guardará la costa de Batangas impidiendo la comunicación con Mindoro.

Al anochecer saldrá Polavieja sin fuerzas de ejército para incorporar a la columna del general Galvis.

Las avanzadas nuestras han penetrado ya en los lindes de la provincia de Cavite.

Los insurrectos se han reconcentrado en el interior de la provincia, preparándose a la resistencia.

Se ha puesto a flote una barcaza de municiones que se había sumergido.

Novillos en Madrid

Madrid 14, 5-20 t. (Urgente.) Antes de dar principio a la parte formal de la corrida, salió un novillo mógón, de pelo castaño oscuro y que atañía por el mote de

Lechuguino

El primer rejoneo se rompió. Luego colocó Ledesma dos rejones muy buenos.

Despues uno superior y tres regulares. De la muerte del bicho estaba encargado el diestro Palacios, que estuvo desgraciado, sufriendo coladas y achuchones.

Por fin acabó de una estocada buena. Se lidiaron despues cuatro bichos de Udaeta, por los diestros Dominguin y Finito.

Llamábase el primer bicho

Piñonero

Era de pelo colorado. Dominguin le capeó con serenidad.

El bicho mató cinco caballos, empujando de veras.

En banderillas cumplieron Cayetano, que puso un par bueno, y Torerito que cogió otro en dos tiempos.

El toro se huyó al llegar al último tercio

EL AFAN

Leyenda oriental

Había una vez un hombre que cortaba piedras de una roca. Su trabajo era largo y penoso...

—¡Oh! ¿Por qué no seré yo bastante rico para pasar la vida tumbado sobre un blanco lecho...

Entonces un ángel descendió del cielo y le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

Y el hombre fué rico y reposaba sobre un blanco lecho, provisto de cortinas de seda roja.

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

El hombre fué rey y se paseaba en una magnífica carroza precedida y seguida de lujosos caballeros...

El sol brillaba de tal modo, que sus rayos quemaban la yerba. El rey se abrasaba de calor y decía que quisiera ser como el hermoso astro.

Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

Y el rey fué transformado en sol y sus rayos se derramaban sobre la tierra, abrasando las yerbecillas...

Entonces gritó la nube: —¡Esta roca es más poderosa que yo, quisiera ser roca.

Y el ángel descendiendo del cielo y le dice: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

Y la nube fué cambiada en roca, y ni el ardor del sol ni la violencia de las lluvias podían comoverla.

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Pero llega un obrero y con su martillo comienza a golpearla, haciéndola pedazos...

—Este obrero es más poderoso que yo. ¡Quisiera ser este obrero! Y el pobre hombre, transformado tantas veces...

¡Oh, hombres! Comprended que cuando Dios os colocó en un lugar, a un tiempo y a una hora...

—¡Bienaventurados los que comprenden esta altísima verdad y saben cumplirla...

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

—¡Que tu deseo sea satisfecho! Y el ángel, descendiendo del cielo, le dijo: —¡Que tu deseo sea satisfecho!

Mercedo de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precios, Medida. Lists various grain types like Afrechos rebasa, Alforjes, etc.

Mercedo y matadero de cerdos

Existencia anterior: 429. Han entrado hoy: 08. Han salido: Para el consumo: 63.

Noticias militares

Por real orden de 9 del actual se le ha concedido ingreso en el Colegio preparatorio militar de Trujillo...

Sección religiosa

Santos de mañana.—San Valerio, obispo y Santos Faustino y Jovita, mártires.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 14 de Febrero de 1897. Servicio para el 16.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO DE SAN FERNANDO.—Compañía dramática.—MILITARES Y PAISANOS.

Boletín comercial

Matadero. Reses cortadas en el día de hoy: 0 toros, 10 bueyes, 70 vacas, 1 novillo, 9 uteros...

—Ha sido nombrado maestro armero de primera clase con el sueldo anual de 1.600 pesetas...

Crónica religiosa

El día 17 del presente mes dará comienzo en la Iglesia del Santo Ángel una novena en honor de Nuestra Señora de Lourdes.

El día 27 será la función principal, estando encargado del panegirico el cura propio de Santiago Sr. Muñoz y Pavón.

—En el presente año hará estación a la Catedral la cofradía titulada de la Santa Cruz Sacramental, Santísimo Cristo de la Humildad y Paciencia...

—En la iglesia de la Santísima Trinidad han celebrado hoy los reverentes padres salesianos solemnes cultos en honor de San Francisco de Sales.

General a las diez y media misa solemne, cantada por los niños de D. Bosco...

—El día 24 del corriente, a las cinco y media de la tarde, empezará en la iglesia de San Jacinto un solemne quinario en honor de Nuestro Padre Jesús de las Tres Caídas.

—El domingo 28 será la función principal, en la que predicará el Sr. D. José González Abarca.

Sección amena

Charada en acción



Solución a la frase hecha anterior: Subirse a las barbas.

SECCION DE ANUNCIOS

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA LINEA REGULAR DE VAPORES. Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios.

UNION MARINE INSURANCE COMPANY, LIMITED. Seguros Marítimos y Terrestres.

AGENCIAS. Sr. D. Diego Ruiz Morillas. En los principales puertos y capitales del mundo.

NO MAS ENFERMEDADES SECRETAS. Escudillers Blancas, 1, tda.

VINO NOURRY. YODO TANINO. Debilidad general, anemia, linfatismo, enfermedades del pecho.

ACEITE de HOGG. de HIGADOS FRESCOS de BACALAO, NATURAL y MEDICINAL.

Cartón cuero PARA TEJADOS. Solidez, ligereza y economía.

SE ARRIENDAN las casas calle Jesús 7, O'Donnell 17, Encarnación 16...

BARCELÓ Y COMPANIA. SAN JUAN DE PUERTO RICO. Importadores, consignatarios y comisionistas.

BLANCO Y NEGRO. EL HAZ DE LEÑA. PORTADA POR MENDEZ BRINGA. ESCENAS INTIMAS.

EL FENIX. COMPANIA FRANCESA DE SEGUROS. CONTRA INCENDIOS SOBRE LA VIDA.

SE ARRIENDAN las casas calle de la Villa, s/núm. 3, y García Porez, núm. 17.

FRANCISCO RAMOS. Cosario diario a Jerez, los Puertos y Cádiz...